

Italia macha a la zaga en Europa en las repatriaciones de inmigrantes

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa

Roma, 18 dic (RHC) De 28 mil 185 repatriaciones de inmigrantes ordenadas en Italia en 2022, se ejecutaron dos mil 790, un 10 por ciento del total, cifra inferior a los 17 puntos porcentuales de la Unión Europea (UE), señala un análisis dado a conocer este lunes.

De acuerdo con un reporte publicado en el sitio digital de la agencia informativa italiana LaPresse, basado en el reciente Atlas de Migraciones 2023, presentado por la Comisión Europea (CE), la tasa de repatriaciones de este país solo superó ligeramente a la de 2021, cuando apenas llegó al 9,0 por ciento.

Sin embargo, fue inferior a la de 12,0 puntos porcentuales alcanzada en 2020, y se evidenció una marcada diferencia respecto a la de un 24,0 por ciento, lograda el año previo.

El actual promedio italiano está muy por debajo del 17,0 por ciento, que presenta en general la UE, con 431 mil 195 repatriaciones ordenadas y 73 mil 580 ejecutadas, precisa ese estudio.

Sobre la base de esos resultados, esta nación se ubica a la zaga en la región, por detrás no solo de Alemania, Francia y España, sino también de países pequeños como Chipre y Croacia, apunta el documento. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/342411-italia-macha-a-la-zaga-en-europa-en-las-repatriaciones-de-inmigrantes>



Radio Habana Cuba